

Gobiernos de Rusia y Alemania mantienen compromiso con pacto nuclear con Irán



Moscú, 12 may (RHC) Los gobiernos de Rusia y Alemania aseguran que es crucial conservar el [Plan de Acción Integral Conjunto con Irán](#) para preservar la seguridad regional e internacional.

Mediante un comunicado emitido por el Kremlin, Alemania y Rusia expresaron que es imprescindible mantener el acuerdo nuclear firmado por Irán, Estados Unidos, Rusia, China, Francia, Reino Unido y Alemania, pese a que Estados Unidos se salió de dicho pacto.

El presidente ruso, Vladímir Putin y la canciller alemana, Ángela Merkel, conversaron sobre el pacto y aseguraron que a diferencia de las acciones estadounidenses sus países se mantendrán en el tratado según lo acordado.

Fuente: [PL](#).



Radio Habana Cuba